



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela expresa su más enérgica condena al atentado terrorista ocurrido el día viernes 2 de marzo de 2018, en la ciudad de Ouagadougou, capital de Burkina Faso, que provocó la muerte de decenas de personas.

Venezuela expresa su solidaridad con el Pueblo y autoridades de Burkina Faso, y hace llegar sus más sentidas condolencias a los familiares de las víctimas de este repudiable atentado.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reitera su firme rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones.

Caracas, 5 de marzo de 2018.